
Употребление 
much, many, little, few



Much - много

Употребляется только с неисчисляемыми существительными
 ( виды жидкости, сыпучие продукты (соль, сахар) и так далее) 

 
You drink too much beer  – Ты пьешь слишком много пива 

We got too much homework – Нам задали очень много домашней 
работы.

 
В разговорной речи much употребляется в вопросительных и 

отрицательных предложениях. 
Если вы употребляете much в утвердительных предложениях, то 

следует его употреблять вместе с too (too much – слишком много)



В утвердительных предложениях вместо much вы 
можете употреблять a lot of (много)

You drink a lot of beer – Ты пьешь много пива 

We got a lot of homework – Нам задали много 
домашней работы 

Если much вы можете употреблять только с 
неисчисляемыми существительными, то после a lot 

of можно употреблять неисчисляемые 
существительные и исчисляемые существительные 

во множественном числе



Many

Маny как и much, и a lot of переводится как «много». 

 После many всегда употребляются только исчисляемые 
существительные :

I brought many flowers.  

My little sister has many toys. 

My friend has many problems.



Little (мало)
после little употребляются только неисчисляемые 

существительные (little time, little water, little space 
и так далее) 

I can’t speak to you, I have little time 



Few(мало)

После few  употребляются только исчисляемые 
существительные (few pencils, few oranges,  few 

tables и так далее) 

I have few books, but they are very interesting 



A little(немного)

после a little употребляются неисчисляемые 
существительные:

I have a little time, I can speak to you



A few
(немного,несколько)

после a few употребляются  исчисляемые 
существительные:

 I have a few books, I can give you one 



Поставьте подходящее слово из скобок:

There is too … (much/many/a few) salt in the soup. 
There are … (much/a little/a few) sky-scrapers in our city. 

I’ve got … (much/a few/a little) albums of this singer. 
My job allows me to travel … (much/many/a few). 

We’ve got … (little/many/few) free time. 
I have never seen so … (much/little/many) stars in the sky.

Anna spent … (much/a few/a little) days in Rome.
I’d like just … (much/a few/a little) tea. 

There was very … (little/few/many) rain last autumn.
Very … (few/little/much) Russian tourists are staying at our hotel.


